

2023年8月8日



「お〜いお茶」ブランド全飲料・リーフ製品の売上の一部を
高知県が取り組む清流保全活動へ寄付

お〜いお茶 『お茶で高知を美しく。』 キャンペーン

実施期間：8月21日（月）～9月30日（土）

株式会社伊藤園（社長：本庄大介 本社：東京都渋谷区）は、「お〜いお茶」ブランド全飲料・リーフ製品の売上の一部を、高知県が取り組む清流保全活動へ寄付する“お〜いお茶『お茶で高知を美しく。』キャンペーン”を、8月21日（月）から9月30日（土）の期間で実施します。

当キャンペーンは、2017年より取り組んでおり、今回で7回目の開催となります（※1）。前回までに累計135万円を寄付すると同時に、当社社員が高知県内の環境保全活動などに参加する予定です。

本年度は、「森林・水・生物多様性保全」をテーマに、この取り組みに賛同いただける高知県の企業様と様々なタイアップを行うことで、消費者に広く周知するとともに、活動の認知拡大・理解促進に取り組んでまいります。

当社は、全国47都道府県で地域に密着した活動を実施しており、各自治体が取り組む環境保全や整備活動への協力も含め、持続的に社会に貢献してまいります。



■お〜いお茶『お茶で日本を美しく。』キャンペーンサイト（※2）
<http://www.itoen.co.jp/kirei/>

（※1）2012年度から2016年度は「お茶で四国を美しく。」キャンペーンを実施しました。

この期間中の寄付金額累計は、四国4県に対して406万円です。

（※2）8月7日（月）より2023年度の情報に順次更新します